
６月１１日（木）、全校生徒参加による生徒総会が開催されました。昨年度の活動報告や

今年度の活動計画等を各委員長がしっかりと提案し、それに対する沢山の質問も出されまし

た。

今回の総会が昨年と大きく違っていた点の一つは、生徒の多くが「緑中学校を良くしたい」

「私たちも学校生活をこんな風に変えたい」という自分たちの学校生活に対する問題意識を

しっかり持って総会に臨んでいたということです。人任せにしてしまいがちな内容も時間を

かけ丁寧に話し合われた総会。６３名の力を結集して、より良い緑中を作り続けていきまし

ょう。

また、佐藤生徒会長から生徒会冊子に書かれた「Be cheerful」の話がありました。こ

れは「明朗であれ！」という意味です。みんなが元気に笑顔溢れる毎日が過ごせるようにと

願いが込められています。学級でも委員会でも、充実した活動をして一人ひとりが輝いてほ

しいと思います。今年度も学校生活をよりよいものにするための生徒総会での承認を受け、

緑中学校生徒会

活動が本格的に始動します。平成２７年度各委員会の活動を楽しみにして下さい。


